
Ausschussmitglied Herr Braun erklärt, dass auf der Hauptstraße ab 18:00 bzw. 19:00 Uhr sehr 
hohe Geschwindigkeiten gefahren werden. Wann sind die letzten Überprüfungen von Seiten der 
Ordnungsbehörden durchgeführt worden? Es sollte gerade jetzt in den Herbsttagen eine 
Überprüfung durchgeführt werden, um die Sicherheit für die Passanten zu gewährleisten. Des 
weiteren gab es zeitweise im Rahmen eines Versuches in der Wißfeldstraße mit einer 
gesponserten Geschwindigkeitstafel ein Projekt, um die Verkehrsteilnehmer auf die zulässige 
Geschwindigkeit hinzuweisen. 
 
Von Seiten der Verwaltung wird dieser Sachverhalt an die Verkehrsbehörde weitergeleitet mit 
der Bitte, den Sachverhalt zu prüfen und das Weitere zu veranlassen.  
 
Von Seiten der Verwaltung wird wie folgt Stellung bezogen: 
Beim Rhein-Sieg-Kreis wurde eine 24 Stunden-Messung mit dem Seitenradargerät im Bereich 
der Hauptstraße angefragt. Diese Messung erfolgt ohne optische Beeinflussung der 
Verkehrsteilnehmer, im Gegensatz zu den großen Geschwindigkeitsanzeigern. Dadurch erhält 
man objektivere Messergebnisse. Sobald diese vorliegen, wird die Verwaltung zusammen mit 
dem Straßenbaulastträger (Landesbetrieb Straßenbau NRW) und der Polizei über weitere 
Maßnahmen beraten. 


